

Activités 2010

<i>Apéro</i>	<p>L'apéro proposé en son temps par Colette Rey a été déplacé au restaurant El Camino, situé dans la vieille ville d'Aarau. Ces rencontres informelles sont devenues un évènement fixe et familier du club.</p> <p>Chaque premier samedi du mois</p>
<i>Mardi 26 janvier 2010</i>	<p>Assemblée Générale au restaurant « Zum Schützen » à Aarau</p> <p>Photos</p>
<i>Vendredi 26 février 2010</i>	<p>Soirée bowling au Bowling-Center Aarau</p> <p>Photos</p>
<i>Mardi 16 mars 2010</i>	<p>Soirée lecture proposée par Hélène Gessaga sur le thème "La Provence, des paysages et des hommes" à la bibliothèque de langue française à Aarau</p>
<i>Dimanche 28 mars 2010</i>	<p>Sortie au Tessin pour voir les camélias.</p> <p>Photos</p>
<i>Samedi 8 mai 2010</i>	<p>Visite guidée du parc Seleger Moor à Rifferswil ZH</p> <p>Photos</p>
<i>Samedi 10 juillet 2010</i>	<p>Excursion Bienne-Soleure</p> <p>Photos</p>
<i>Vendredi 30 juillet 2010</i>	<p>Soirée minigolf à Aarau-West.</p>
<i>Vendredi 27 août 2010</i>	<p>Barbecue traditionnel dans la cabane de Muhen.</p> <p>Photos</p>
<i>Dimanche 26 septembre 2010</i>	<p>Visite guidée de l'exposition Pipilotti Rist à la Langmatt, Baden par Hélène Gessaga</p>
<i>Vendredi 12 novembre 2010</i>	<p>Soirée jeux chez les Undritz à Buchs</p>
<i>Vendredi 3 décembre 2010</i>	<p>Soirée fondue au Restaurant Schützen à Aarau</p>